



Julio 29, 2015

La ceremonia se desarrolló en el Espacio Duam de la ciudad de Neuquén. La vicegobernadora destacó que 'necesitamos aunar los esfuerzos con nuestras fuerzas de seguridad y las políticas públicas para tener una ciudadanía sana y poder brindar a nuestros jóvenes los mejores ejemplos'.

La vicegobernadora Ana Pechen, a cargo del Ejecutivo Provincial, encabezó ayer 28 de julio, el acto por el 77º aniversario de Gendarmería Nacional, que se desarrolló en el Espacio Duam de la ciudad de Neuquén.

Pechen estuvo acompañada por el jefe de la Agrupación XII 'Comahue' de Gendarmería Nacional, Rubén Altamirano; el intendente de la ciudad de Neuquén, Horacio Quiroga; y los ministros de Coordinación de Gabinete, Seguridad y Trabajo, Gabriel Gastaminza y de Desarrollo Territorial, Leandro Bertoya.

'Quiero reconocer la profesionalidad, el entrenamiento militar y el compromiso en cada una de las acciones que ustedes toman y en particular en aquellos momentos difíciles que vivió la provincia del Neuquén', aseguró la vicegobernadora en su discurso.

Destacó que luego de la erupción del complejo volcánico Cordón Caulle-Puyehue 'la Gendarmería, el Ejército y también la Prefectura, estuvieron junto a nosotros y a nuestra gente'. 'De la misma manera lo sentimos cuando tenemos la amenaza del volcán Copahue o cuando hace un poco más de un año tuvimos las inundaciones en la ciudad de Neuquén', dijo.

'Quiero agradecerles a ustedes hoy, a todos los gendarmes y a su familia que vienen desde distintos lugares de la Argentina a integrarse a nuestro pueblo neuquino. Los esperamos como amigos, con confianza y solidaridad, porque sabemos que vienen a cumplir una función muy importante', agregó.

Pechen señaló que la función actual de Gendarmería va más allá de la misión original para la cual fue creada de 'protección de las fronteras' y que ahora alcanza 'temas muchos más complejos que tienen que ver con nuestra seguridad interior'.

Indicó que 'lo de las fronteras para Neuquén no es un tema menor', y añadió que 'tenemos diez pasos que se transitan durante la mayor parte del año y algunos que ni siquiera son pasos, pero que son conocidos por aquellos que, lejos de respetar la ley, la violan sistemáticamente'.

'Celebro la creación de la agrupación Macacha Güemes y la posibilidad de tener su auxilio en cada momento que sea necesario, pero creo que Neuquén, con una frontera tan amigable con

nuestro vecino país de Chile, requiere -hoy más que nunca- el control específicamente en el tema de tráfico de drogas', enfatizó.

'Es algo que vivimos cotidianamente y que va a complicarse en la medida que se desarrollen nuevos emprendimientos como el que tenemos hoy en Vaca Muerta, que no solamente traen las grandes inversiones para extraer el gas y el petróleo, sino que también aumenta lo que significa trata de personas, consumo de drogas', sostuvo.

Dijo que 'necesitamos aunar los esfuerzos con nuestras fuerzas de seguridad y las políticas públicas, para tener una ciudadanía sana y poder brindar a nuestros jóvenes los mejores ejemplos de desarrollo, en una provincia que cuide el destino de cada uno de sus miembros'.

Pechen expresó que 'aquellos que delinquen van cambiando, van mutando y sabemos que hoy necesitamos más y más profesionalidad, para poder ir por delante, prever y tener tecnología que nos permita controlar estos desvíos que algunos individuos realizan en la sociedad'.

Por otra parte, se dirigió a los gendarmes y afirmó: 'Quiero traerles el mensaje fraterno del pueblo neuquino a la Gendarmería Nacional y en especial a nuestra Agrupación Comahue'.

'Cada vez que recorremos el territorio de la provincia, los lugares apartados en la cordillera, los lugares desérticos, al ver nuestra Agrupación de Gendarmería y su bandera flameando y ondulante, sentimos que nuestra casa está bien cuidada', aseguró.

Por último, expresó: 'Quiero celebrar ese decálogo del gendarme, que debería ser aplicado a todos y cada uno de los ciudadanos de la Argentina. Creo que nos debemos para nuestra patria esa lealtad, esa responsabilidad, ese compromiso, para que seamos una mejor ciudadanía, que construya un país y una provincia como todos anhelamos'.

Del acto también participaron el subsecretario del Copade, Sebastián González; el jefe de la Policía provincial, Adolfo Liria, y el subjefe, Dalmiro Zavalla; el cónsul de Chile en Neuquén, Roberto Cordero Pinilla; el cónsul de Israel para la Patagonia, Hernando Grosbaum; el comandante de la Sexta Brigada de Montaña del Ejército Argentino, Héctor Prechi; otras autoridades provinciales y municipales, representantes de la Policía Federal, de Prefectura Naval Argentina y de la Policía de Seguridad Aeroportuaria, entre otros.